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橋元　隆
皆さん、お久しぶりです。
８月２日のガバナー公式訪問以来 鹿児

島もコロナ感染が広がり、国のまん延防
止措置に従い、我々の例会もほぼ２ヶ月
休まざるを得なくなりました。

しかし、その後感染者数も徐々に減少
に転じ、なんと昨日は約半年振りに感染者ゼロ！という
うれしい状況となりました。こうして、また例会を再開
できることに感謝しつつ、今一度気を引き締めて感染予
防を続けていきましょう。

さて、本日は最近新聞やテレビの中でよく聞くように
なった「SDGs」についてお話ししたいと思います。

恥ずかしながら私自身「SDGs」という言葉は時々耳
にするものの、その内容については何も知らず、この機
会に調べてみました。

2015 年９月に国連で開かれたサミットのなかで、世界
のリーダーによって決められた国際社会共通の目標で、
2015 年から 2030 年までの長期的開発指針の中核をなす

「持続可能な開発目標」が、「SDGs」です。2000 年の国
際サミットで採択された「MDG ｓ」が達成期限を迎え、

それに代わって定められたものです。
「MDGs」は 8 つのゴールを掲げ、先進国による途上

国の支援を中心とする内容でしたが、その内容は先進国
が決めており、途上国から反発もあり、進展には地域の
偏りなどの「見落とし」があったとも指摘されました。

これを受け、2015 年に新たに策定された「SDGs」は、
誰ひとりとりのこされないことを目指し、先進国と途上
国が一丸となって達成すべき目標で構成されているのが
特徴です。「17 の目標」と「169 のターゲット ( 具体目標 )」
で構成されています。例えば「17 の目標」とは、1．貧
困をなくそう　2．飢餓をゼロに　3．すべての人に健康
と福祉を　16．平和と公平をすべての人に　17．パート
ナーシップで目標を達成しよう　等です。時間の関係上
全部は挙げませんが、他はネット等でお調べください。

2030 年の世界を変え、その先の未来に引き継ぐために
は、「SDGs」を特別のものではなく「自分ごと」として
捉え、それぞれの活動や生活の中に浸透させていくこと
が大切だと思います。

皆さん、未来のために出来ることから頑張っていきま
しょう‼

以上

1996

会話卓話「アメリカ生活の思い出」

■ 福山　泰広

　大学卒業後勤務した会社でアメリカ
（ニューヨーク、アトランタ、シカゴ）
と中国（上海）、2 か国・４都市の海外勤
務を経験した。
　1985 年 30 歳で最初の海外勤務（NY）
開始。勤務していた会社の当時の売上は

95％以上が日本で、海外売上は 5％以下だったと思う。
一応、その分野では日本一の飲料メーカーであり海外に
行っても売り方を工夫すれば何とかなると思っていた
が、これが大きな間違い。ブランドの知名度は無く、主
たる市場の日本レストランと言えばパフォーマンス鉄板
焼きの「紅花」が主流で全米で 80 店程度。私の仕事は
全米の主要都市に飛行機で飛び、レンタカーして、ホテ

ルやモーテルの分厚い電話帳で日本レストランと中華レ
ストランを見つけ、飛び込み営業の繰り返しだった。90
年代になると寿司ブームが起こり日本食の知名度が向上
しお客様が増えた。しかし 90 年代後半からは営業を外
れ、アメリカの既存事業会社を買収して新分野で業容を
拡大する数多くの M&A（企業買収統合や売却）も経験
した。
　家族帯同の海外勤務であり子供の教育をアメリカで体
験したのは貴重な経験となった。アメリカの小学校では
教科書は学校のロッカーに置きっ放しで、宿題はあるも
のの放課後・週末はスポーツや音楽の習い事に充ててい
た。学校から「AAA をバランスよく」と言われており、

「Academic」「Athletic」「Art」つまり勉強・スポーツ・
芸術の中で子供が興味を持つものを探す教育だった。
　鹿児島で暮らす両親を数回アメリカへ招待したが、色々
な経験の中で私がアトランタで上皇陛下、上皇后陛下と
お話しできたことが両親への楽しい土産話であった。

ゲスト卓話＝米山記念奨学生　陳 阿雨 様 経済と地域社会の
発展月間／米山月間10月



ロータリーソング：「奉仕の理想」
職業宣言唱和：１・２
食事：「米山ランチ」・「本日の演奏」
会長の時間：会長　橋元　隆君
誕生日お祝い： 【９月】石塚　俊雄君（５日）・下　隆治君（16

日）・高日　規寿（23 日）・中原　勲君（30 日）
　　　　　　　 【10 月】宮脇　謙舟君（13 日）・小福田　博

君（28 日）
結婚記念御祝： 【９月】下田　亮二君（10 日）・池畠　泰光

君（15 日）・園田　剛介君（18 日）【10 月】
岡部　龍一郎君（６日）・田中　和俊君（10
日）・竹添　寛君（24 日）・中原　勲君（25 日）・
石塚　俊雄君（31 日）

会務報告：幹事　下村　哲也君
１）本日の配布　①週報　②月信８、９、10 月号
　　　　　　　　③ロータリーの友８月号　④会員名簿
　　　　　　　　⑤市内 RC 会員名簿
　　　　　　　　⑥ガバナー公式訪問写真（参加者のみ）
２）市内ＲＣ会長・幹事会　10/5（火）18：30 ～

　サンロイヤルホテル
　　参加者⇒宇都ガバナー補佐、橋元会長、下村幹事
３）市内 RC 例会場変更について
　例会場変更クラブ⇒鹿児島城西 RC、鹿児島サザンウイン

ド RC、令和 RC
　東急 REI ホテル閉館のため、10 月より例会場がレクスト
ン鹿児島に変更となりました。
　また、当面の間サンデイズイン鹿児島休館のため、鹿児島
東 RC の例会場もレクストン鹿児島に変更となっております。
４）本日定例理事会　例会終了後　於：社交室
３）RCC 例会　11：00 ～　リンクビル９階
　　10/10（日）　指名出席者⇒竹添・園田　各会員
８）次週　10/1 １（月）例会プログラム
　　ゲスト卓話＝米山奨学生　陳　珂雨様
感謝状贈呈：林　良昭君
出席報告：出席委員会　　
スマイルボックス：親睦委員会
卓話：会員卓話　「アメリカ生活の思い出」　福山　泰広君

次回例会　令和３年 10 月 18（月）

ゲスト卓話「中小企業の DX」
ICT プロデュース 上野 武志 様

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2022回例会 53名 33名 73.33%
前々回（7月26日）の補正 53名 34名 87.18%
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本日の曲目：里の秋・ユーモレスク・野ばら 演奏：入来慶子

●椨　茂吉君／昨日は高牧カントリーにてクラブコンペ優勝し
ました。メンバーは玉川・春日・三⻆でした。
●石塚　俊雄君／コロナ禍で誕生日はパスしたと思っていまし
た。妻も私の誕生日は忘れたのか何もなかったのです。更に結
婚祝迄一緒に祝って頂き、盆と正月が一緒に来ました。有難う
御座います。
●岡部　龍一郎君／結婚記念祝いありがとうございます。今日
はここにきてはじめてわかりました。有難いことです。
●池畠　泰光君／結婚 40 数年、今では「子供４人」「孫６人」
を育て上げて不器用なこの俺を支えてくれていつもありがと
う、云うこと事なし!! I Love you＆しあわせ!! いっぱい～夢いっ
ぱ～い !! です！サンキュー！
●中原　勲君／結婚記念日祝ありがとうございます。
●中原　勲君／誕生日祝ありがとうございます。
●田中　和俊君／結婚祝いありがとうございます。毎年書いて

おりますが、平成 10 年 10 月 10 日 10 時 10 分に入籍しました。
次は息子のどちらかが、令和 10 年 10 月 10 日を目指してほし
いところです。
●宮脇　謙舟君／誕生日祝い有り難うございます。51 になり
ます。今後も宜しくお願いします。
●小福田　博君／誕生日のお祝いありがとうございます。今月
が誕生月であることをすっかり忘れていましたが、28 日で 66
才になります。2年ぶりに、桜島マラソンにエントリーしました。
鹿児島マラソンは、まだ検討中です……。
●丸山　健太郎君／休会している間に初孫が生まれ、昨日はお
宮詣りでした。寝顔を何時間見続けていても飽きないですし、
携帯の待ち受けも孫にしたジジ馬鹿です。
●下　隆治君／誕生日祝い、ありがとうございます。1964 年、
前回の東京五輪生まれで 57 才になりました。家飲みが続き、
腹回りが大変なことになってますが、鹿児島マラソンに向け、
外飲みでダイエットしようと考えています。

10月4日のスマイル　小計 39,000円　2021〜2022年度　累計 141,424円

定例理事会議事録
議　題
1） 10・11 月例会プログラム及び

行事予定（添付資料）　
　⇒ 職場訪問例会は、コロナ禍

に鑑み、年内開催は見送る。
11/29（月）は卓話を行う。

　　その余は承認。
2）会計報告（別紙明細）
　８月、９月度試算表について
　……………………………… 承認
3）米山記念奨学金寄付について
　10 月米山月間のため、10 月度スマイル全額を米山記念奨学会
へ寄付………………………… 承認

（上限　100,000 円）
4）45 周年記念事業
　①贈呈品について⇒大型空気清浄機を複数台購入する。

　②寄贈先について ( 添付資料 )
　⇒ ①鹿児島乳児院、②薬師乳児院、③かごしま子ども食堂・

地域食堂ネットワーク、④ ( 社福 ) 麦の目福祉会に寄贈する。
5）忘年家族会 ……………… 承認
　日時：令和３年 12 月５日（日）18：30 ～
　　場所：サンロイヤルホテル
　　会費： 親睦委員長に一任
　※特別徴収金より会員一人当たり　3,000 円支出（例年）
6）林会員からの寄附金（10 万円）
　⇒周年事業費に組み込む。
　今後、10 万円以上の寄付金については、原則として周年事業
費に組み込む。
7）新入会員候補者について ………………………………… 承認
　氏名：小濱　愛斗（おばま　あいと）　H ４. 12. ５生
　勤務先：株式会社 AiNEXT 　代表取締役社長
　推薦者：小福田　博　、田中　和俊
8）その他
①次回理事会について
　令和３年 11 月 1 日（月）　　　例会終了後　　於：社交室

会議名
場　所

定例理事会
社交室

日　時 令和３年 10 月４日（月）
例会後～　

出席者 橋元　隆・下村哲也
田中和俊・高岡和也
小福田博・宮脇謙舟
吉田健朗・坂元直人
丸山健太郎・竹添寛
加島　繁

欠席者 松元まや・栫浩多郎

　

寄附をいただきました感謝状贈呈結婚記念お祝い誕生日お祝い


